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DECEMBRE 2021Chers habitants
de Lachapelle St Pierre

L’année 2021 se termine et, comme l’année 2020,  elle a été dictée par la présence quasi permanente de la covid 19.             
En effet, entre confinement, couvre-feu, port du masque, vaccins, nouveaux variants, nous avons beaucoup de mal à nous y 
retrouver.

Chaque semaine des ajustements sont faits : on met le masque, on enlève le masque, on remet le masque, en ayant 
l’impression que cela ne se terminera jamais.

Ces situations, nous devons les subir au gré des saisons et d’un virus présent depuis bientôt deux ans et nous nous rendons 
compte de l’influence que cela amène sur nos vies au quotidien.

Pour les enfants qui, dès 6 ans, sont en classe avec le masque et ne perçoivent plus les expressions du visage qui leur parle. 
Des ainés qui, en plus de la crainte d’être malades, se sentent isolés et rencontrent moins souvent leurs proches. De nous 
tous qui en avons assez de cette situation et sommes devenus plus facilement irascibles ne supportant plus les bruits, les 
feuilles qui tombent à l’automne, ses voisins.

Cette pandémie aura touché tout le monde, même les personnes qui n’ont pas été malades, mais nous en ressortirons plus 
forts, car nous nous en sortirons, et nous pouvons espérer que le bout du tunnel est pour bientôt.

Malgré tout, nous avons continué à avancer et nous avons eu le souhait et la volonté d’organiser, et de nous retrouver, pour 
plusieurs évènements : fête du 14 juillet, brocante avec l’exposition de voitures, de photos et la fête du cidre, repas des 
ainés et prochainement autour du traditionnel vin chaud en présence des enfants de l’école et la distribution des colis pour 
nos ainés.

Je profite également de ce bulletin pour remercier toutes les associations qui, malgré les contraintes, ont continué de 
maintenir au maximum leurs activités.

Un grand merci à tous les bénévoles, à tous les présidents d’association, aux institutrices, au personnel de l’Ilep et bien 
évidemment au personnel de la Mairie qui permettent, en ces moments difficiles, de maintenir le lien social si important.

Nous avons également lancé des travaux sur la voirie, sur la modernisation de la mairie et nous sommes retenus pour la 
nouvelle norme de gestion des finances publiques. Nous avons mis en place la dématérialisation totale des documents de la 
mairie (finances, état civil, urbanisme ect…).

Des demandes de subvention sont lancées pour la sécurisation de l’école et pour la reconstruction d’un court de tennis. Par 
ailleurs nous allons toucher 41000 euros du département et de l’Etat pour la réfection de la voirie.

Pour terminer, je voudrai vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d’année, que vous puissiez vous retrouver en famille. On se 
rend compte encore plus aujourd’hui que ce sont des moments précieux !

Joyeuses fêtes à tous
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POINT SUR NOS FINANCES 

AU 26/11/2021

BUDGET DE FONCTIONNEMENT

Nous avions prévu lors du vote du budget supplémentaire la somme de 1 135 238.13 euros en 
recettes de fonctionnement se décomposant de la manière suivante :

Report de années précédentes :                                                                         424 940.13 €

Prévisions de recettes (impôts, taxes, redevances, dotations)                              710 298.00 €

A la date du 26 novembre 2021 les recettes sont de :                                          624 485 .29 €

Il reste à percevoir :                                                                                                 85 812.71 €

Somme qui sera prochainement atteinte puisque nous sommes informés que des dotations 

de péréquation vont nous être versées pour un montant total de :                         78 800.00 €

Il nous reste également à percevoir les dotations forfaitaires, de fonctionnement, la taxe pylônes

pour le mois de décembre. 

Nous avions prévu lors du vote du budget supplémentaire la somme de 1 135 368.13 € en 
dépenses de fonctionnement 

Au 26 novembre 2021 le montant des dépenses de fonctionnement s’élevait à  437 895.60 €                                                                                                                  

Un virement de la section fonctionnement vers investissement de                      235 855.00 €

Soit un montant total de                                                                                        673 750.60 €
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BUDGET D’INVESTISSEMENT

Nous avions prévu lors du vote du budget supplémentaire la somme de 707 903.11 euros en 
recettes d’investissement se décomposant au 26 novembre 2021 de la manière suivante :

Report de années précédentes :                                                                           350 691.00 €

Virement de la section fonctionnement :                                                               235 855.00 €                                      

rentrées de différents chapitres (021,024,040,10,13) pour un montant de             19 029.08 €

Soit un montant total de :                                                                                      605 575.80 €

Total auquel viendra s’ajouter la vente du terrain Gauthier pour un montant de 110 000 €.                                                                                       

Ce qui nous permettra de dépasser nos estimations de recettes.

Nous avions prévu lors du vote du budget supplémentaire la somme de 707 903.11 € en 
dépenses d’investissement

Au 26 novembre 2021 le montant des dépenses d’investissement s’élevait à    243 665.96 €                                                                                                                   

Dont les postes principaux de dépenses ont été :

Remboursement capital emprunts                                                                         82 158.00 €

Achat terrain salle R Druon                                                                                  100 000.00 €

Travaux de voirie et de caniveaux                                                                          43 411.50 €
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TRAVAUX DE VOIRIES

Des travaux de voirie ont été réalisés cet été rue de Novillers, de la Haute Borne et au hameau 
de Richemont. Compte tenu des conditions météo dévaforables, avec les orages qui se sont 
produits lors de ces chantiers, nous avons émis des réserves sur la qualité des travaux. 
Particulièrement rue de Novillers et de la Haute Borne.
Après un rendez-vous avec la société Colas, la Thelloise et la Mairie, il a été convenu qu’une 
reprise des gravillonnages serait effectuée dans ces deux rues au printemps prochain. De ce 
fait, nous n’avons payé que 70% de la facture qui sera soldée à l’issue du chantier.

Les caniveaux ont été posés comme prévu avant la mare de Richemont. Des travaux ont 
également été réalisés rue de Neuilly en Thelle pour permettre l’évacuation des eaux de pluie 
vers les champs (creusement de fossé, agrandissement du récepteur d’eau de pluie).

LOTISSEMENT DES BEAUCHAMPS

Les travaux de vidange, le curage et le nettoyage des puisards et des bacs décanteurs ont été 
effectués pour un budget de 6700 euros. Cela devrait permettre l’absorption des eaux de pluie, 
même de forte intensité. Cela n’avait pas été fait depuis plus de 15 ans.

SE 60
L’enlèvement des poteaux électriques à commencé. Cela devrait se terminer prochainement. 

SECURITE ROUTIERE
Nous avons reçu plusieurs remarques concernant la vitesse excessive dans la rue de Richemont. 
Nous envisageons des modifications concernant celle-ci : adjonction de stop voir mise en place 
de chicanes. Dans la rue de chambly, la vitesse est limitée à 30 kms. Nous vous rapellons que de 
nombreux enfants s’y déplacent et qu’il est impératif de rouler doucement.



DECEMBRE 2021

Soucieux de nous rapprocher au maximum de vous, un 
nouvel outil de communication simple et efficace va 
prochainement être mis en place. Il s’agit de l’application 
gratuite à télécharger PANNEAU POCKET.
Avec cette application se sont les informations qui 
viennent à vous.

A quoi ça sert ?

Alertes météo, coupures d’eau, travaux sur la voirie, 
évènements, manifestations… que vous soyez chez vous 
ou en déplacement, vous resterez connectés à l’actualité 
de votre commune et mêmes d’autres communes ou de 
vos lieux de vacances.

Un moyen de vous informer en temps réel de tout ce qui 
se passe chez vous. 

Partage de photos

Vous avez pris des photos du 
village, des animations, des 

animaux, des paysages et vous 
souhaitez les partager ?

Sur le site internet de la 
commune, vous pouvez 

déposer vos photos.

Nous en sélectionnerons 
régulièrement pour les publier.

Pour rappel, le plu est maintenant le document qui gère les règles d’urbanisme de la commune 
depuis février 2021.

Ce qui s‘appliquait avant cette date ne s’applique plus aujourd’hui, mêmes si quelques dossiers 
validés avant la date d’application bénéficient des anciennes règles. Tout chantier nouveau doit 
faire l’objet d’un dossier déposé en mairie et instruit par les services de la CC Thelloise.

N’hésitez pas à contacter la mairie pour de plus amples informations.

A compter de 2022 un Guichet Numérique des Autorisations d’Urbanisme sera mis en place. 
Nous vous informerons des modalités de dépôt des dossiers dès que nous aurons la totalité 
des informations de ce GNAU.

Lors du dernier conseil municipal nous avons voté la convention des conditions de ce guichet.
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Beaucoup de réunions sur divers sujets sont organisées par la communauté de communes Thelloise 
(assainissement, petite enfance, schéma de cohérence territorial, commission sur l’environnement, 
commission locale d’évaluation des charges transférées, commission sur la gestion et valorisation des 
déchets, voies d’intérêts communautaires ...), mais peu de projets concernent réellement notre 
commune.

Un conseil communautaire a lieu chaque mois et une conférence des maires se réunit annuellement. 
Nous participons à un grand nombre de ces réunions où nous intervenons et faisons, malgré tout, 
entendre notre voix.

Lors des conseils communautaires beaucoup de points sont abordés et des décisions prises par 
votes.

Lors de ces conseils, je défends les intérêts des habitants de Lachapelle Saint Pierre. Ainsi je me suis 
opposé au budget considérant que certains postes de dépenses étaient bien trop élevés. Pour le Pass 
Bus Thelle où était prévue la somme de 970 000 euros par exemple. Depuis, le prestataire a changé 
et la CFTM a remplacé Cabaro, diminuant la dépense de 220 000 € par an. De nouveaux véhicules 
sont mis à disposition dont des véhicules électriques.

Je me suis opposé également à l’augmentation de la Taxe sur les Ordures Ménagères (TOEM) que 
l’on retrouve sur nos impôts fonciers qui est passée de 0% à 7% en 2 ans.

Lors du dernier conseil communautaire nous avons voté l’attribution du marché des collectes avec la 
société Sepur avec un offre variante pour une durée de sept ans pour un montant de 23 309 880.00 €, 
permettant une économie de 240 000€ par an.

Lors de ce même conseil, nous devions valider les tarifs d’entrée de la piscine Aquathelle. 
Considérant que l’augmentation des tarifs était en défaveur des habitants de la communauté de 
communes par rapport aux utilisateurs extérieurs, j’ai demandé que ce point soit réétudié. Il a été 
décidé de le reporter au prochain conseil communautaire.

L’aire de passage des gens du voyage est maintenant ouverte et rencontre un vrai succès.

La commune d’Ansacq intégrera la communauté de communes Thelloise à compter du 1er janvier 
2022.
Lors de la convention des maires il nous a été demandé d’avoir « l’esprit communautaire ». Nous 
avons été plusieurs maires à intervenir en expliquant que pour avoir l’esprit communautaire il fallait 
que l’on ressente qu’une vraie volonté d’écouter les communes de petite et moyenne importance. Ce 
quI reste à démontrer…
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La rentrée s’est bien déroulée. 98 enfants étaient contents de retrouver leurs copains et copines.

Les sorties ont de nouveau pu être organisées, ferme de Richemont et Château de Versailles, des 
projets sont également engagés autour des danses folkloriques, des arts du cirque, sur la trace des 
isariens au musée archéologique du Val d’Oise et bien d’autres encore.

Nous avons fait installer un nouveau tableau blanc interactif dans la classe de Mme Paulin.

Nous profitons de ce bulletin pour remercier toutes les institutrices pour le travail effectué dans des 
conditions pas toujours simples ainsi que leur fidélité à la commune de Lachapelle saint Pierre 
puisqu’elles y exercent depuis au moins 7 ans.

Nous remercions également le personnel du périscolaire totalement impliqué auprès des enfants et 
des adolescents de notre village.

Un grand bravo à ces équipes dynamiques.

RENTREE DES CLASSES 2021
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Nous avons signé depuis 6 mois un protocole avec le département pour faire venir le bus emploi sur la 
commune. Ce bus s’adresse à tout le monde. Aussi bien aux demandeurs d’emploi qu’aux personnes 
souhaitant faire une reconversion, une formation professionnelle ou une réinsertion.
Les personnes qui vous recevront, fidélisées à ce bus, personnaliseront ces entretiens et vous suivront 
jusqu’à la réussite de vos projets. 
Les passages se succèdent et rencontrent un vif succès. Afin de vous éviter une trop longue 
attente, nous vous proposons de vous inscrire en Mairie avant chaque passage du bus. Nous 
vous donnerons des créneaux d’une ½ heure permettant à chacun de s’organiser.

Afin de participer activement à la sécurisation à 
domicile des personnes agées de plus de 65 
ans, le conseil départemental a décidé de 
proposer une aide forfaitaire de 300 €, par 
résidence principale, sans condition de 
ressources, pour l’acquisition d’une alarme anti-
intrusion auprès d’un commerçant ou d’un 
installateur de l’oise.

Nous allons prochainement mettre en place 2 mutuelles “Village”, AXA et MOAT. Ces mutuelles 
proposent des tarifs interessants pour ceux qui n’ont pas de mutuelle santé obligatoire (-20% sur le tarif 
de base pour AXA).  Cela s’adresse principalement aux retraités, aux artisans, aux demandeurs 
d’emploi par exemple. Il n’y a aucun coût pour la commune.
N’hésitez pas à passer en Mairie pour plus d’informations.
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VIN CHAUD SUR LA GRAND’PLACE 
LE VENDREDI 10 DECEMBRE A 18H
Cette année, les festivités reprennent, nous 
sommes heureux de vous convier à notre 
traditionnel vin chaud sur la Grand'Place, avec la 
participation des enfants de l’école et du 
périscolaire.

Vin chaud, chocolat chaud, chamallow grillés, 
passage du Père Noël et ses lutins.

Une ambiance festive dans l'esprit de Noël.
14 JUILLET 2021

Nous sommes heureux d’avoir pu 
organiser cet été cet évenement qui a 
permis à tout le monde de retrouver cette 
ambiance si détendue et joyeuse. Un 
spectacle décalé qui a enchanté petits et 
grands, le repas offert par la municipalité 
et le superbe feu d’artifice.
Tout était réuni pour passer un moment de 
partage et de convivialité.
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Plantations

L’envie de faire vivre les monuments emblématiques de 
notre commune nous a conduit à un projet de valorisation 
du Chateau d’ Eau : 2000 bulbes ont été plantés autour du 
chateau d’eau, le grillage a été enlevé et un banc sera 
installé pour le plus grand plaisir de tous.

Elagage
L’automne est la saison idéale pour procéder à l’élagage 
des arbres. La sève redescend et l’arbre est au repos. 
Une phase d’élagage va donc être effectuée avant la fin 
de l’année. 

Ecole
200 bulbes seront prochainement plantés dans l’école 
avec le concours des enfants. L’occasion de 
sensibiliser les plus jeunes à la nature, à 
l’embellissement du village et des jardins.

Entretien des rues
Soucieux de la propreté de notre village, un balayage 
mécanisé sera effectué chaque première semaine du mois 
sur l’ensemble des rues.
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Entre voisins, restons courtois !Quelques règles essentielles de bon voisinage à respecter 
pour le bien-être de tous.

Le devoir de considération du voisin est régi par l’article 684 du code civil et constitue la base du droit 
de voisinage. L’article interdit les impacts excessifs. Cela inclut, par exemple, les eaux usées, les 
odeurs nauséabondes, le bruit, la privation de lumière, la fumée, la suie et la poussière. Ce qui est 
excessif et inadmissible est souvent difficile à juger et dépend de la propriété, de l’emplacement et de 
l’utilisation locale.

Alors, parlez d’abord à vos voisins et tentez de trouver ensemble une solution à l’amiable. 

Stop aux bruits inutiles

Tout type de bruit (domestique, lié à une activité professionnelle, culturelle, sportive, de loisirs…) ne 
doit porter atteinte à la tranquillité du voisinage, de jour comme de nuit.Un aboiement continu, une 
mobylette qui pétarade, les hurlements répétés d’un enfant… sont autant de nuisances sonores à 
proscrire systématiquement.

Bien vivre avec les animaux

Déjections caninesLes propriétaires de chiens sont tenus de ramasser les déjections que leurs 
animaux pourraient laisser sur les trottoirs et lieux publics. Tout contrevenant est passible d’une 
contravention de 3e classe de 68€. Les abords de l’école sont malheureusement très souvent jonchés 
de crottes de chien. Pensez aux bien-être des enfants et de leurs accompagnants !

Nuisances sonoresIl est interdit de jour comme de nuit, de laisser crier ou gémir, de façon répétée 
ou prolongée, un ou des animaux dans un logement, un local commercial, sur un balcon, dans une 
cour ou un jardin, un enclos attenant ou non à une habitation, susceptibles par leur comportement, de 
porter atteinte à la tranquillité publique.
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Respecter les lieux publics

Balayage des ruesLes propriétaires riverains sont tenus de balayer ou de faire balayer devant sa 
façade sur une largeur égale à celle du trottoir.

Abandonner des déchetsIl est interdit d'effectuer d'abandonner, de déposer ou de jeter des 
détritus, sur tout ou partie de la voie publique, bancs, trottoirs.  Jeter un papier au sol, vider le 
cendrier de sa voiture dans le caniveau ou abandonner des déchets sur un banc public est 
rigoureusement interdit.

Au jardin aussi il y a des règles

Jardiner sans brûlerIl est interdit de brûler tout déchet à l'air libre ou à l'aide d'incinérateurs 
individuels.Les déchets végétaux de jardinage sont considérés comme des déchets ménagers. Ils 
peuvent donc être déposés gratuitement par les particuliers à la déchetterie.En cas d’infraction, 
vous risquez une amende de 4e classe de 750€.Règlement sanitaire départemental de Saône et 
Loire : article 84

Planter sans dépasserLa plantation d'une haie de séparation entre deux propriétés doit respecter 
les consignes suivantes :

· Une distance minimale de 0,50 m de la ligne séparatrice pour les arbustes ne dépassant pas 
2 mètres.Une distance minimale de 2 m de la ligne séparatrice pour les arbustes destinés à 
dépasser 2 mètres.

La distance se mesure à partir du milieu du tronc ; la hauteur se mesure à partir du sol.

En présence d'un mur :

· Mur mitoyen, la distance est mesurée à partir du milieu du mur.
· Mur appartenant au voisin, distance à partir de la face du mur qui donne chez vous.
· Mur vous appartenant, distance à partir de la face du mur orienté vers le voisin.

Toutes plantations ne respectant pas ces distances, peuvent être soumises à une demande 
d'élagage ou d'arrachage de la part de votre voisin. Celui-ci n'a pas le droit de couper lui-même les 
branches qui dépassent. Mais, il a le droit absolu d'exiger qu'elles soient coupées au niveau de la 
limite séparatrice.

Cependant, si des branches ou des racines de vos arbres endommagent la propriété de votre 
voisin, ce dernier a alors le droit de les couper jusqu’à la limite de propriété. Ex : racines qui 
fragilisent un mur de clôture, branches qui donne de l’ombre toute la journée…
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Réglementation des bruits de voisinages
Par arrêté préfectoral de l’Oise

Article 7, les travaux de bricolage et de jardinage utilisant des appareils à moteur thermique 
ou électrique, ne sont autorisés qu’aux horaires suivants :

-Du lundi au vendredi de 8 heures à 12 heures 30 et de 13 heures 30 à 19 heures 30

-Les samedis de 9 heures à 12 heures et de 15 heures à 19 heures-les dimanches et jours 
fériés de 10 heures à 12 heures

Chute des feuilles Les arbres perdent leurs feuilles en automne. Telle est leur nature. C’est pourquoi 
la chute des feuilles est considérée comme un phénomène normal. Il faut composer avec. La situation 
est différente uniquement si la chute des feuilles occasionne un réel préjudice. Par exemple si les 
feuilles de l’arbre du voisin obstruent régulièrement les gouttières de votre maison. Vous pouvez alors 
demander à votre voisin d’enlever les feuilles ou de payer les frais engendrés.

Plantations le long de voies publiquesL'entretien est à la charge du propriétaire riverain, dont la 
responsabilité est engagée en cas d'accident.

Désherbage Il doit être réalisé par arrachage ou binage. Le recours à des produits phytosanitaires est 
strictement interdit à moins de 5 m des cours d’eau et plan d’eau, dans les fossés, avaloirs, bouches 
d’égout, caniveaux…

En hiver, riverains, propriétaires ou locataires doivent dégager la neige accumulée sur les trottoirs 
devant leur domicile, ainsi que d’y répandre du sel en cas de verglas.En toutes saisons, les 
propriétaires ou locataires sont tenus de balayer les fleurs, feuilles, fruits provenant d’arbres à proximité 
plus ou moins immédiate sur les trottoirs en veillant à ne pas obstruer les regards d’eau pluviales.

Que faire en cas de litige ?

Essayer d'abord un arrangement à l'amiable : exposer calmement à votre voisin les perturbations qu'il 
occasionne.S'il n'y a pas de résultat, envoyez une lettre recommandée avec mise en demeure.Puis, 
passé un certain délai, saisissez un médiateur, les forces de l'Ordre ou le Tribunal d'Instance selon les 
cas. 
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TERRAINS COMMUNAUX
La commune est désormais propriétaire du terrain 
jouxtant la salle Roger Druon. Ce terrain a été 
acheté pour la somme de 101 200€. Il nous 
permettra de modifier l’accès au stade en créant un 
accès pompier aux normes, la création de places 
de parking supplémentaires et une aire de jeux pour 
les enfants.

Dans le même temps, la commune a mis en 
vente le terrain dit “Gauthier”, situé rue du 
bois morel pour un montant de 110 000 €. 
La vente vient tout juste d’être signée.

PHENOMENES METEOROLOGIQUES

Nous avons subi ces derniers temps 2 phénomènes météorologiques importants.

Phénomène pluvial du 28 juin qui a provoqué de grosses inondations et de graves dégâts 
particulièrement sur le hameau de Richemont et le domaine des Beauchamps. Nous avons pu faire 
classer la commune en état de catastrophe naturelle ce qui, nous l’espérons, a pu faciliter les 
indemnisations.

Nous avons lancé une opération de nettoyage des bacs décanteur et des puisards du Domaine des 
Beauchamps. Cela devrait permettre une absorption conséquente des eaux de pluie.

Un autre phénomène météorologique : la tempête Aurore qui a soufflé dans la nuit du 21 octobre 
2021 cassant des poteaux électriques en bois rue de Richemont et téléphoniques entre le village et 
le hameau de Richemont.

Si la société ENEDIS a répondu rapidement et rétabli l’électricité pour ceux qui en étaient privés, il 
n’en est pas de même avec la société Orange qui a mis quasiment 4 semaines avant d’intervenir 
malgré un grand nombre de relances.

Souhaitons que ces phénomènes se reproduisent le moins possible, voir pas du tout.
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Un défibrillateur automatique a été installé à 
l’entrée de la salle Roger Druon.

C’est un dispositif médical qui aide à la 
réanimation des victimes d’arrêt cardiaque. 
Accompagné d’un massage cardiaque, le 

défibrillateur contribue à augmenter 
significativement les chances de survie.

Si l’appareil l’identifie comme necessaire, le 
choc est délivré lorsque l’utilisateur appuie 
sur un bouton à la demande de l’appareil.

Depuis Janvier 1999, tous les jeunes Français, garçons et filles, doivent se faire recenser à la 
mairie de leur domicile, ou au consulat, s'ils résident à l'étranger.
Cette obligation légale est à effectuer dans les 3 mois qui suivent votre 16ème anniversaire. 
Tout jeune de nationalité Française, garçon ou fille, doit se faire recenser entre la date de ses 16 
ans et la fin du troisième mois suivant. Le recensement citoyen est, en effet, une démarche 
obligatoire et indispensable pour pouvoir participer à la Journée Défense et Citoyenneté (JDC). 
L'attestation de participation à la JDC est réclamée pour toute inscription aux examens et 
concours soumis à l'autorité Publique (CAP, baccalauréat, permis de conduire...).De plus, le 
recensement permet l'inscription automatique sur les listes électorales à 18 ans. 

La thelloise n’organisant pas de ramassage des 
sapins cette année, la Mairie se chargera de 
récupérer. Nous vous donnerons prochainement les 
dates via le site internet communal, sur les 
panneaux d’affichages municipaux ou en Mairie.
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LACHAPELLE SAINT PIERRE 
La Mairie

• Ecole : 03 60 36 66 37 
• Périscolaire et cantine : 03 44 07 19 94 
• Veolia : 09 69 36 72 61
• Edf Engie : 09 72 67 50 60 
• Gendarmerie de Noailles : 03 44 03 55 17 
• Police : 17

• Samu : 15
• Pompiers : 18
• Pharmacie de garde : 3237 
• Urgence véto 24/24 : 01 34 69 10 16 

• Mairie : 03 60 36 90 96
• Ilep : 03 44 07 19 94
• Pole emploi : 3949
• MSA : 03 22 80 60 02
• CPAM Beauvais : 3646 
• Préfecture : 03 44 06 45 00 
• Centre des Impôts : 03 44 79 54 54

• Sans abris : 115
• Enfance maltraitée : 119 
• Violences conjugales : 3919 
• N° urgence européen : 112 
• N° pour déficient auditif : 114



DECEMBRE 2021

Théo CORDEVANT

Théo Cordevant un enfant de Lachapelle Saint Pierre de 14 ans, qui, 
passionné par les sports mécaniques est aujourd’hui licencié à 
Brétigny.

Après des débuts prometteurs à Rochy Condé à l’école française de 
karting, il est aujourd’hui au niveau national et a remporté plusieurs 
courses en 2020.

Course de Ligue Haut de France d’Anneville Ambourville

Course de Ligue Haut de France d’Arvilliers 

Il est classé 4èmè de la ligue d’Ile de France 2020

La saison 2022 va redémarrer et si vous souhaitez suivre les exploits 
de Théo, vous pouvez le faire à travers facebook en vous connectant 
au TCK Karting.

Vous pouvez également le sponsoriser, la saison est longue et chère. 
Des avantages fiscaux existent.

Ne doutons pas que Théo va poursuivre sa progression et sera, c’est 
tout le mal que nous lui souhaitons, un futur grand champion du sport 
automobile !

TCK ce sigle ne vous dit rien et pourtant 
se cache derrière une structure qui 

abrite un champion en devenir.

TCK pour Théo Cordevant Karting.
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Martine DIEU nous a rejoint depuis le mois de 
juillet dernier au poste de sécrétaire de Mairie. 

Nous sommes ravis de sa présence qui 
révolutionne l’organisation et l’efficacité des 
services administratifs de notre commune.

Ses compétences, son professionalisme et sa 
gentillesse nous font avancer à grands pas vers 

un service public de grande qualité.

Bienvenue à Lachapelle St Pierre !
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Toute l’équipe 
municipale vous 

souhaite de joyeuses 
fêtes de fin d’année !


